EXCEUSIOR

Señalan Desviaciones en el Justicialismo 50 Diputados Peronistas

Se Indagan ya las Acusaciones de Fraudes

- * Una Carta Dirigida a Isabelita, Publicada Antes en Periódicos
- ★ "Ha Llegado la Hora de Decisiones Graves y Trascendentes"
- ★ Mantienen las Fuerzas Armadas su Batida Contra Izquierdistas

BUENOS AIRES, 25 de no viembre. (AFP, AP y Latin) Cincuenta diputados oficialistas dirigieron hoy una carta a la Presidente María Estela Martínez, en la que se hace una severa critica a la gestión peronista "que haprovocado una insólita distorsión de los objetivos plebiscitados". Paralelamente la comisión parlamentaria designada para dilucidar eventuales fraudes cometidos por funcionarios del Poder Ejecutivo logró constituirse, pese al boicot peronista y a la impugnación presidencial, y comenzó sus indagaciones.

El documento crítico, firmado por 50 legisladores in tegrantes del Frente Justicialista de Liberación (Frejuli), fue publicado hoy por varios periódicos y trascendió que fue hecho público antes de elevarlo a Isabelita.

"En ios actuales momentos en que vive la república, acuciados por el alto propósito de servir a nuestro gobierno, con lealtad y patriotismo, hemos elegido delibera damente esta comunicación pública para salir al cruce de todas las alarmantes y confusionistas versiones vinculadas con la situación general del país", señala la misiva. "A partir de la muerte del general Perón —continúa el

"A partir de la muerte del general Perón —continúa el documento— tanto en el mo vimiento justicialista como el Frejuli y el bloque mayoritario de diputados, comenzó a notarse cierta falta de operatividad".

Tras de advertir que ello produjo "una insólita distor sión de los objetivos plebiscitados, también advertimos un paulatino estado de asfixia política y de impotencia táctica en que nos colocaba un concepto de verticalidad

que, muerto el conductor y fundador doctrinario del proceso (Perón) dejó de significar disciplina para convertirse en ciega subordinación.

ceso (Peron) dejo de significar disciplina para convertirse en ciega subordinación".

"Ahora —agregan los 50 diputados—frente a la más extrema y deformante exa cerbación de ese principlo que pretende distinguir entre verticalistas y antiverticalistas, declaramos no sujetarnos a ninguno de los dos tér minos de esa falsa opción.

"Sabemos — subr a y a n que ha llegado la hora de tomar decisiones graves y trascendentes, tanto en lo vinculado a la vida interna del Movimiento Naciona I cuanto al rumbo del propio gobierno. Vuestra Excelencia debe, a nuestro juiclo, apoyar su gestión en aquellas expectativas populares del 11 de marzo y el 23 de septiem bre. Se hace necesario encarar la vivificación del Partido Justicialista y del Frente Justicialista de Liberación como herramientas aptas para establecer bases comunes de accionar que canalicen en lo político la indispensable participación de las fuerzas de trahajo, de las fuerzas armadas", concluye el mensaje.

SE CONSTITUYO UNA COMISION

En otro orden de cosas, la comisión legislativa encargada de indagar presuntos fraudes cometidos en el Ministerio de Bienestar Social y en la Cruzada de Solidaridad (organismo peronista de "beneficencia") logró finalmente constituirse con la participación de cuatro de sus miembros, gracias a un reglamento interno de la Cámara de Diputados, que especifica que con la participación de dos tercios de sus componentes, la comisión puede funcionar.

El cuerpo estaba integrado por cuatro diputados peronistas y tres de oposición, pero los oficialistas, al acoger una orden del Partido Justicialista y de la Presidenta Perón, decidieron boi cotearla. No obstante, el legislador "Sobrino" A ran da peronista) anunció que renunciaria debido a estar en desacuerdo con la orden, pero posteriormente decidió participar en la comisión, acla-

rando que lo hacía porque no le habían aceptado la renuncia.

De tal manera la comisión logró juntar los dos tercios, ante lo cual los otros tres peronistas se vieron obligados a reintegrarse a ella. Se selló así un virtual enfrentamiento de los legisladores contra el gobierno.

Finalmente, las fuerzas ar-

Finalmente, las fuerzas armadas continuaron hoy la batida generalizada en todo el país contra la guerrilla izquierdista. Las poderosas opciones que le otorgó la ley antisubversión ha hecho que los elementos armados incurran en muchos actos de brusquediad contra los civiles "sospechosos" de actividades pro izquierdistas.

pro izquierdistas.

La Unión Cívica Radical,
UCR, declaró anteayer que
la actuación militar daba pábulo para asegurar que el
país va estaba comenzando a
sufrir un golpe militar.

El conocido periodista Jorge Bonardell, secuestrado el pasado fin de semana en Mendoza, junto a otras treinta personas, apareció hoy arrestado en un cuartel militar.

Bonardell fue captur a do por un grupo de individuos vestidos de civil. De inmediato los periodistas de todo el país amenazaron con una huelga nacional si no aparecía pronto su colega.

Hoy, el comandante de la VIII Brigada de Montaña de Mendoza, general Fernando Humberto Santiago, comunicó a la policia local que el profesional estaba preso en un cuartel castrense por ser "sospechoso de actividades subversivas".

No se informó del resto de las personas apresadas junto a Bonardell, ni tampoco las "curiosas" circunstancias como ocurrió el arresto.